



Laure Maillard

Laure est une experte RH avec 20 ans d'expérience internationale. Passionnée par les sujets de Diversité et d'inclusion, elle fonde sa société, Work2Care, une société d'impact sociétal. Avec son équipe, elle accompagne les entreprises engagées à développer des services personnalisés pour le retour au travail après une absence de longue durée, soutenant les salariés, les managers et les équipes avec confiance. Work2Care sensibilise, forme et accompagne individuellement et collectivement, ensemble avec le management.

Spécialisée dans les maladies chroniques et les problématiques RH, Laure encourage les entreprises à prendre des engagements sociaux dans le cadre de la RSE, par des actions concrètes, que ce soit liés à des raisons de santé ou à un retour congé maternité.

Laure est diplômée d'un MBA en Ressource Humain international, certifiée coach professionnelle, et Patient Partenaire diplômée de l'Université Des Patients -Sorbonne. Elle est également formée en Premiers Secours en Santé Mentale (PSSM -France).

Laure is an HR expert with 20 years of international experience.

Passionate about Diversity and Inclusion topics, she founded Work2Care, a societal impact company. Together with her team, she supports companies committed to developing personalized services for returning to work after a long-term absence, confidently supporting employees, managers, and teams. Work2Care raises awareness and trains and supports management individually and collectively.

Specializing in chronic diseases and HR Topics, Laure encourages companies to make social commitments as part of CSR through concrete actions related to health reasons or a return from maternity leave.

Laure holds an MBA in International Human Resources, is a certified professional coach, and is a Patient Partner from the Sorbonne Patients' University. She is also trained in Mental Health First Aid (PSSM -France).